

Zu den Baumaßnahmen ist folgendes zu berichten:

1. Mit der Errichtung des Wohnhauses für den Campingplatzwart und seine Familie wurde zwischenzeitlich begonnen. Den Auftrag hat nach öffentlicher Ausschreibung ein Unternehmen aus der Stadt Schortens als günstigster Bieter erhalten.
2. Vergeben wurde der erste Teilauftrag für die Erneuerung der Straßenbeleuchtung. Nach intensiver Beratung und Auswahl des Lampentyps im Bau- und Umweltausschuss werden in diesem Jahr und den folgenden 2 Jahren ca. 1.400 Straßenlaternen ausgetauscht und durch moderne energiesparende Lampen ausgewechselt. Die Lieferfirma garantiert sowohl den Preis als auch die entsprechende Nachlieferung in den kommenden 2 Jahren. ,Wir werden hierdurch nicht nur das Ortsbild verschönern, sondern auch erhebliche Stromeinsparungen verzeichnen können.
3. Der Umbau der Olympia-Kreuzung ist abgeschlossen. In den folgenden Wochen soll die noch fehlende Bepflanzung vorgenommen werden. An der Kreuzung werden wir in Abstimmung mit dem Bürgerverein eine schöne große Tanne pflanzen, die die Weihnachtsbeleuchtung in Middelsfähr und Roffhausen zusätzlich beleben wird.
4. Abgeschlossen wurde die Dacherneuerung der Verlässlichen Grundschule Jungfernbusch. Im Rathaus Heidmühle wurde ein Austausch der alten Heizung durch eine moderne Brennwertheizung vorgenommen.
5. Die Sanierung des Regenwasserkanals an der Jeverschen Straße/ Wangerooger Straße ist fertig gestellt. Die Sanierung des Reststückes der Jadestraße wird in den kommenden Tagen abgeschlossen werden. Gleiches gilt für die Sanierung der Spiekerooger Straße. In Auftrag gegeben wurde die Asphaltierung des bislang nicht berücksichtigten Reststückes der Heinrich-Tönjes-Straße.
6. Seit der letzten Ratssitzung wurden insgesamt 34 Bauanträge, davon 10 für neue Wohnhäuser, eingereicht.